

## 7 avril : journée mondiale de la santé

**Le 7 avril 2023, qui marque la Journée mondiale de la santé, l'Organisation mondiale de la santé (OMS) célébrera son 75e anniversaire.**



L'année du 75e anniversaire de l'Organisation est l'occasion de revenir sur les avancées en matière de santé publique qui ont contribué à améliorer la qualité de vie des populations au cours des sept dernières décennies. C'est également l'occasion d'appeler à l'action pour relever les défis qui se posent aujourd'hui et qui se poseront demain en matière de santé.

Les 17 objectifs de développement durable des Nations unies (ODD), adoptés en 2015, constituent un cadre d'action à l'échelle planétaire à l'horizon 2030.

Un des objectifs est tout particulièrement consacré à la santé, même si de nombreux autres y sont également liés. L'objectif n° 3 vise à «permettre à tous de vivre en bonne santé et promouvoir le bien-être de tous à tout âge». Il concerne notamment:

- les maladies infectieuses telles que le VIH/sida, la tuberculose et l'hépatite;
- les maladies non transmissibles et la santé mentale;
- l'abus de substances;
- la lutte antitabac;
- l'accès aux vaccins et aux médicaments;
- le financement de la santé et le personnel de santé.

C'est dans ce cadre que CODEGAZ intervient dans plusieurs pays – l'Afrique de l'Ouest, l'Égypte, Madagascar, le Cambodge, le Vietnam, l'Inde, le Népal et la Grèce. La construction de dispensaires, mais surtout l'accès à une eau saine et à des équipements d'hygiène, ont permis l'amélioration de l'état de santé de populations défavorisées. La mise en place d'énergies renouvelables en remplacement de la combustion du bois de forêt, contribue également à réduire les maladies oculaires et pulmonaires, en particulier chez les enfants

Depuis 7 ans, Codegaz apporte un soutien concret aux centres de santé solidaires dans plusieurs villes grecques où l'accès à la santé est particulièrement difficile depuis plusieurs années : Nea Philadelphia (quartier pauvre d'Athènes), le Pirée, Lavrio, et Corinthe.

Le soutien aux populations bénéficiaires de ces centres de santé passe d'abord par des collectes de médicaments, consommables et /ou matériel médical, acheminées depuis la France, ou bien par des achats et du stockage sur place destinés aux pharmacies.

Ce soutien réside aussi dans la gratuité des consultations et des médicaments mais également dans la distribution de nourriture et l'animation de festivités pour les enfants du quartier.

Un potager a également été aménagé sur un terrain prêté par la mairie (Athènes) ainsi qu'un parc de jeux pour les enfants du camp de Lavrio, dont l'entretien et la maintenance sont assurés par l'association.



Les besoins essentiels perdurent pour ces populations. Votre contribution sera la bienvenue pour leur apporter de l'aide. Si vous voulez participer, merci de votre générosité :

[Faire un don](#)

CODEGAZ

Catherine Coué - Tél : 06 58 87 78 84  
Jean-Pierre Clément - Tél : 06 71 46 21 70

 CODEGAZ.ORG



 /CODEGAZVIDEO